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16人

32人

2人

普通

よい

悪い

 

22人

31人

1人

ちょうどよい

短い

長い

 
◆開催時間について 

◆開催時間について 

 

 

【いただいたご意見】 

・時間が短すぎる。 

・もっといろいろ聞きたいことがあったので、もう少し時間が欲しい。 

・いろいろな意見を聞いて、自分の考えや意見を言うには、１時間半では短い。 

・もっと時間が欲しい。 

♦参加しての感想は？ 

時間は午前 10時から 11時 30分まで、1時間 30分の開催時間でした。 

令和６年度 意見交換会 アンケート結果 
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開催方法について 

 

 

 

 

【いただいたご意見】 

・定期的に開催して欲しい。 

・回数をもっと増やして欲しい。 

・子育て世代の意見を聞く場を設けて欲しい。 

・地域ごとや行政区ごとにテーマを絞った意見交換会を開催して欲しい。 

・形式的ではなく、もっとざっくばらんに話ができる機会が欲しい。 

今年度は 3カ所で同時開催し、中央生涯学習センターには託児スペースを設置

しました。 

 

意見交換会のテーマについて 

 

 

 

 

【いただいたご意見】 

・テーマが広すぎる。テーマごとにグループ分けするのはどうか。 

・大きなテーマではなく、もっと身近なテーマで話をしたい。 

「こんなまちにしたい」子育て、教育、福祉、環境、観光、交通など、牛久市

のこれからのことをテーマに意見交換会を行いました。 

 

参加しての感想 

 

【いただいたご意見】 

・他の参加者の意見が聞けて良かった。 

・他の地区の問題点などを知ることができた。 

・牛久市のことをよく知ることができた。 

・議員の人柄を見ることができてよかった。 

・議員と意見交換ができてよかった。 

その他、会場の運営方法についてもたくさんご意見をいただきました。 

次回の意見交換会に活かしてまいります。 


